



ND
NICE PROPERTIES

3 Pièces

87 m²

Réf. MF-10904

790 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

BEAULIEU-SUR-MER : En plein coeur de ville, proche de toutes les commodités et de la mer, en dernier étage d'un immeuble d'inspiration Belle Époque, superbe 3/4 pièces de 86 m² entièrement rénové avec des matériaux de grande qualité. En triple exposition, avec une belle hauteur sous plafond, cet appartement climatisé offre un grand séjour avec superbe cuisine équipée, une chambre en suite avec salle de douche et WC, une seconde chambre avec salle de bain, toilettes invités, buanderie et loggia de 12 m². Très lumineux, il offre de nombreux rangements et est vendu meublé et décoré. Cave, ...

BEAULIEU-SUR-MER: In the heart of the city, close to all amenities and the sea, on the top floor of a Belle Époque-inspired building, superb 3/4 room apartment of 86 m² completely renovated with high quality materials. Triple exposure, with high ceilings, this air-conditioned apartment offers a large living room with superb equipped kitchen, an en-suite bedroom with shower room and WC, a second bedroom with bathroom, guest toilet, laundry room and loggia of 12 m². Very bright, it offers plenty of storage space and is sold furnished and decorated. Cellar, collective parking. Agency fees of 5% ...

NICE PROPERTIES VILLEFRANCHE

2 avenue de la Grande Bretagne - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

